Nächster Halt: Berlin

by Jens Letzig - Donnerstag, Juli 02, 2020

https://cjdeineweltfueralle.de/naechster-halt-berlin/

Wenn man schon in Berlin ist, muss man auch zum Bundestag.

Nach dem Verzehr der Wassermelone sollte es thematisch teilweise so weitergehen. Also nicht mit Melone, sondern eher mit Wasser - und das kam von oben. Dennoch haben die Jungs die Etappe nach Berlin bravourös gemeistert. Ein kleiner Riss in einer Packtasche muss noch abgedichtet und die Regenausrüstung ein wenig ergänzt werden, aber alles in allem sind die ersten 250km sehr gut gelaufen bzw. gefahren! Herzlich Willkommen in Berlin.

Wer nach der Etappe noch so viel Kraft hat, schafft auch die restlichen 3250 Kilometer.

1/2

Heute steht der nächste Termin in einer weiteren Einrichtung auf dem Programm. Außerdem sind die drei Jungs auch bei share, einem Bildungspartner der Persönlichkeitsbildung im CJD eingeladen.

2/2